

KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan karuniaNya, penulis akhirnya dapat menyelesaikan karya akhir ini, yang merupakan sebagian dari syarat-syarat untuk mencapai gelar Magister Manajemen, Program Pasca Sarjana, Universitas Mercubuana.

Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan karya akhir ini:

1. Ibu DR. Ir. Mustika S. Purwanegara, MSc, selaku ketua program Studi Magister Manajemen Universitas Mercubuana yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan penulisan karya akhir ini.
2. Ibu DR. Wiwik Utami, SE., MS, selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan sebagian waktunya yang berharga untuk memberikan bimbingan, arahan dan masukan dalam penulisan karya akhir ini.
3. Bpk Drs. Hadry Mulya Msi dan Bpk. DR. Arwandrija Rukma, SIP selaku tim penguji yang telah memberikan banyak masukan demi sempurnanya penulisan karya akhir ini.
4. Ibu Dinie Soerjani, Pemimpin Bagian Statistik Divisi Perencanaan Strategis Bank BNI yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan karya akhir ini.
5. Ayahanda, Ibunda dan adik-adik penulis yang telah memberikan dukungan dalam menyelesaikan karya akhir ini.
6. Sriyanti, istri tercinta yang telah memberikan dukungan moril selama menjalani studi maupun selama penulisan karya akhir ini.

7. Seluruh rekan-rekan mahasiswa/i MM-UMB Angkatan V yang telah memberikan dukungan dan semangat, baik selama menjalani studi maupun dalam penulisan karya akhir ini.
8. Seluruh Staf Perpustakaan dan Administrasi Pendidikan MM-UMB yang telah membantu kelancaran studi maupun penulisan karya akhir ini.
9. Semua pihak yang tidak disebutkan namanya, yang secara langsung maupun tidak langsung telah ikut memberikan bantuan bagi penulisan karya akhir ini.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa karya akhir ini masih sangat jauh dari sempurna. Namun penulis berharap semoga karya akhir ini dapat memberikan manfaat bagi pihak-pihak yang berkepentingan baik secara langsung maupun tidak.



Ttd
Penulis
UNIVERSITAS
MERCU BUANA

ABSTRAK

Perbankan Pemerintah berdasarkan rating majalah perbankan nasional berada dibawah bank swasta. Rating tersebut hanya mengukur berdasarkan kinerja keuangan suatu bank kemudian disusun berdasarkan skor yang didapat. Penulis telah melakukan penelitian terhadap kinerja bank pemerintah dan bank swasta serta meneliti kinerja pasar kedua kelompok bank tersebut. Penulis juga melakukan penelitian guna mengetahui apakah terdapat korelasi antara kinerja keuangan dengan kinerja pasar pada masing-masing kelompok bank.

Dalam penelitian ini, bank pemerintah diwakili oleh Bank Mandiri, BNI dan BRI sedangkan Bank Swasta oleh BCA, Danamon, BII, Permata, NISP, Niaga, Lippo dan Mega. Tahun penelitian yang digunakan adalah 2003-2006 karena BRI dan Mandiri baru go public pada tahun 2003.

Dalam melakukan penelitian, penulis menggunakan 2 (dua) jenis pengujian, *pertama* uji beda (individual t-test) untuk menguji apakah ada beda antara kinerja keuangan dan kinerja pasar pada bank pemerintah dan bank swasta. *Kedua*, uji korelasi (pearson's method) untuk menguji apakah ada korelasi antara kinerja keuangan dengan kinerja pasar baik itu bank pemerintah maupun bank swasta.

Setelah dilakukan pengujian dengan menggunakan SPSS maka didapat *pertama*, pada uji beda terdapat perbedaan yang signifikan antara kinerja bank pemerintah dan bank swasta pada rasio Non Performing Loan (NPL) dan rasio Net Interest Margin (NIM). Pada NIM, bank pemerintah sedikit lebih unggul 1.46% namun buruk di NPL selisihnya sebesar 5.96%. Bank Pemerintah memberikan kredit korporasi dengan jumlah sangat besar yang menyebabkan pendapatan bunganya juga besar namun kredit macet yang disebabkan kredit korporasi juga sangat besar sehingga NPL bank pemerintah sangat tinggi. *Kedua*, pada uji beda kinerja pasar menghasilkan tidak terdapat perbedaan yang signifikan baik itu harga saham maupun MVA. *Ketiga*, pada uji korelasi di bank pemerintah, kinerja keuangan yang mempunyai korelasi dengan kinerja pasar adalah rasio *Loan Deposit to Ratio (LDR)* dan rasio *Net Interest Margin (NIM)* dan *keempat*, uji korelasi pada bank swasta, kinerja keuangan yang mempunyai korelasi dengan kinerja pasar adalah rasio *Capital Adequacy Ratio (CAR)*, *Return On Assets (ROA)*, Biaya Operasional (BOPO) dan *Net interest Margin (NIM)*

Kesimpulan dari penelitian ini adalah terdapat perbedaan pada kinerja keuangan di rasio-rasio tertentu, tidak terdapat perbedaan pada kinerja pasar, terdapat korelasi pada rasio-rasio tertentu terhadap kinerja pasar.